
REQUERIMENTO Nº 23/2022 
 

 
Exmo. Sr.   
José Laércio da Silveira 
Presidente da Câmara Municipal 
CARMÓPOLIS DE MINAS – MG   
 
 
 

REQUEIRO, nos termos do artigo 139, inciso VII do Regimento Interno, 
após deliberação do plenário, que seja solicitado do Poder Executivo, através 
da Comissão Municipal de Trânsito, que estude a possibilidade de colocação 
de faixa elevada na Rua Newton Ferreira Leite, mais especificamente em frente 
ao portão da escola Municipal Profª. Márcia Regina Santos no Distrito Bom 
Jardim das Pedras. 

 
Justifico minha reivindicação atendendo solicitação de mães e 

responsáveis pelos alunos, que alegam risco de acidentes no horário de saída 
das aulas, devido ao trânsito ser muito intenso na via e por ser a rua principal 
de acesso daquele Distrito.  

Justico também que a  construção de faixas elevadas  tem alguns 
aspectos importantes tais como: Melhoria das condições de acessibilidade e 
segurança dos pedestres; ampliação da visibilidade da travessia dos pedestres; 
e redução da velocidade dos automóveis.  

Com certeza um investimento que irá beneficiar muito aquele Distrito, 
principlamente a comunidade escolar.  

 

Carmópolis de Minas, 23 de fevereiro de 2022. 
 

 
 

 
Ver(a) Jaqueline Emília Luciano  

Líder do Governo 
 

 
 


